

Von Frauenpower und echter Handwerkskunst

Die kmu frauen st.gallen blickten einer kmu frau über die Schultern. In der Edelbrandbrennerei von Judith Brunswiler wird nach alter Überlieferung gearbeitet. Von Hand werden die Brennöfen eingefeuert, kein digitaler Schnickschnack. Das Resultat spricht für sich: feinste Brände, die von grossem Fachwissen zeugen. Das Wissen sammelte Judith Brunswiler

durch ausprobieren, fragen und beobachten. Die kmu frauen st.gallen durften hinter die Kulissen des Betriebes blicken und waren begeistert von der Powerfrau und ihrem Werk.

Autorin: Simone Zuberbühler, Leiterin Kommunikation



Impressionen des Besuchs in der Edelbrandbrennerei Brunswiler.